
２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会 第３回理事会 議事録 

１　開催日時　　　２０２４年７月２９日（月）午後７時００分から午後８時０５分まで 

２　開催場所　　　アオイスポーツハウス　２階会議室 

３　理事総数　　　１８名 

４　出 席 者　　　(1) 出席理事１０名　牧田和樹、丹羽昭雅、松倉弘英、構富士雄（議事録作成者）、

牧野匡秀、飯村善行、長岡紘一、松元健悟、川角高士、

纓坂壮一 

　　　　　　　　　(2) 欠席理事　８名　野上浩太郎、近藤裕世、酒匂博臣、白江成吉、大川信行、

野尻晴一、吉居史子、中島智菊 

　　　　　　　　　(3) 出席監事　１名　柳瀬雅之 

　　　　　　　　　(4) その他出席者　　杉本賢二、亀井隆之、竹田雄介、石山達也、土田直寛、

阿部充晴、平田哲弘、齊藤　栄、中島仁美 

５　議　　事 

　　　議案第１号　第４５回北信越国民スポーツ大会における富山県スタッフ及び選手の決定に

ついて 

　　　議案第２号　とやま籠球フェスティバル２０２４実行委員会の設置について 

　　　議案第３号　第４６回北信越国民スポーツ大会準備委員会の設置について 

６　会議内容 
　(1) 牧田代表理事・副会長挨拶 

　　　　本日は暑い中、御出席をいただき感謝申し上げる。 
　　　　パリ・オリンピックが開幕し、昨日の柔道において阿部詩選手が負けたことについて衝撃

的であり、経済界はもとよりスポーツの世界においても一寸先は見えない状況であると感じ

た。バスケットボールにおいては、本県出身選手が出場していることから、皆さんで応援を

していただきたい。 
　　　　また、富山グラウジーズにおいては、ようやく次期ヘッドコーチが決まったところであり、

滋賀での実績を生かし、チーム力のアップにより１年でＢ１復帰を果たしていただきたいと

思っている。 
　　　　本日の理事会では、北信越国民スポーツ大会に向けてのスタッフ及びの選手の選定につい

てのほか、様々な体制づくりについて協議いただくこととしており、慎重審議をお願いする。 

　(2) 理事会成立 

　　　　構常務理事が理事の出席状況として、理事総数１８名中、出席理事１０名であり定足数を

満たしていると報告した。また、柳瀬監事に出席いただいていると報告する。 

　(3) 議事の経過の要領及びその結果 

　　　　議長は、一般社団法人及び一般財団法人に関する法律第１７７条において、同法第７５条

を準用するとの規定並びに、定款第３５条及び基本規程第１１条第３項の規定により、牧田

代表理事・副会長が議事進行を務める。 

　　◆議案第１号　第４５回北信越国民スポーツ大会における富山県スタッフ及び選手の決定につ

いて 

　　　　議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明し、特に質疑はなく賛否を諮

ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

　　◆議案第２号　とやま籠球フェスティバル２０２４実行委員会の設置について 

　　　　議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明し、特に質疑はなく賛否を諮

ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 



　　◆議案第３号　第４６回北信越国民スポーツ大会準備委員会の設置について 

　　　　議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明し質疑応答において、 

　　　　・「本委員会に各種別のスタッフが参画しなくてもよいか」との質問に対し、大会の開催を

準備する組織を設置するものであり、成年の部として社会人連盟理事長、少年の部とし

て高体連専門委員長が参画することで対応したいと回答する。 

　　　　その後、賛否を諮ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

　(4) 報告・協議事項 

　　◆一般財団法人富山県バスケットボール協会会長、副会長、専務理事及び常務理事の職務執行

状況について 

　　　　松倉専務理事から定款第２７条第６項の規定により、会長、副会長、専務理事及び常務理

事の職務執行状況について報告する。 

　　◆専務理事、各委員会及び部会からの連絡・報告について 

Ø松倉専務理事から、別冊資料を基に①北信越専務理事会、②県スポーツ協会第１回評議員

会、③ＪＢＡ臨時評議員会、④全日本社会人ＯＡ大会におけるＴＯについては、高校の期

末考査時期で協力が無理のため、会場近隣市協会（高岡、砺波、小矢部及び南砺）に依頼、

⑤インテグリティ講習会をＵ１２及びＵ１５（クラブ）対象に今年度中の実施、⑥北信越

国民スポーツ大会の入場制限があることから役員等の応援希望者の募集、⑦ＪＢＡキッズ

イベント（１０月５日に三井アウトレットパーク北陸小矢部にて）、⑧日中成人スポーツ交

流が２０２５年度に開催され、春に派遣・秋に受入れ、⑨ＴＢＳ２０２２の進捗状況につ

いて説明する。 

　　　　　また、中・高校生へのコーチ及び審判の資格取得助成の状況について説明する。 

Ø杉本総務委員長から、別冊資料を基に今年度の賛助会費の依頼と市町村協会との意見交換

会について説明する。 

Ø亀井裁定・規律委員長から、８月２２日に社会人チーム対象としたモラル等の講習会を予

定している。 

Ø松倉専務理事（競技会）から、別冊資料を基に選手の移籍状況を説明する。 

Ø石山ＴＯ委員長から、別冊資料を基にＴＯ講習会の実績と全県的に今後開催することを説

明する。 

Ø阿部Ｕ１８カテゴリー部会長から、別冊資料を基にＵ１８リーグ戦の開催について説明す

る。 

Ø平田Ｕ１５カテゴリー部会長から、別冊資料を基にＵ１５選手権大会及びＵ１５協会長杯

リーグの開催について説明する。 

Ø齊藤Ｕ１２カテゴリー部会長から、別冊資料を基にオープンフレッシュ大会（Ｕ１０）及

び秋季Ｕ１２リーグの開催について説明する。 

　(5) その他 

　　◆関係団体からの連絡について 

Ø飯村理事（高体連）から、今年度に北信越大会を実施し、来年度は北信越新人大会を開催

することについて報告がある。 

Ø長岡理事（中体連）から、来週、北信越中学校体育大会が開催され、本県代表チームが出

場することについて報告がある。 

Ø松元理事（車椅子）から、東海北陸大会で優勝したことについて報告がある。 

　　◆松倉専務理事から、各種大会の開催に当たってのの実施要項については、上位大会への参加

チーム数の記載誤りでトラブルの事例が他県であったことから留意の依頼がある。 

　　◆次回（第４回理事会）は、１１月２７日（水）に開催することについて案内する。 

 

　本理事会の議案等全ての審議が終了したので、午後８時０５分に構常務理事が閉会を宣言し解散

する。


